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令和元年度 

親子プログラミングキャンプ アンケート結果（保護者） 

 

回答者 11 人 

〇参加校 

姫島小学校 1 人 

中津市立三郷小学校 4 人 

杵築市立護江小学校 1 人 

杵築市立山香小学校 1 人 

杵築市立豊洋小学校 1 人 

国東市立安岐中央小学校 1 人 

小原小学校 1 人 

大在小学校 1 人 

 

〇学年 

小学 5 年 6 人 

小学 6 年 5 人 

 

〇今回のイベントはどの情報から知りましたか？ 

学校からの案内 6 人 

ハイパー研の紹介 4 人 

知人の紹介 1 人 

 

〇どなたの希望で参加申込をされましたか？ 

本人と親 7 人 

本人の希望 3 人 

親の希望 1 人 

 

〇プログラミング講座の内容について 

とてもよかった 10 人 

よかった 1 人 

 

（上記を選んだ理由） 

� 子どもが楽しく学べてたと思いますし、親子で一緒に学べたところです。 

� 子どもがプログラミングに興味を持った。 

� 充実した内容で子どもが集中して取り組んでいたから。 

� 親が後ろから見ていてとても興味がわきました。親子で一緒にやると親の作品になってしまいそう

なので、後ろから見るということでよかったです。でも途中から自分たちもやってみたいという気持

ちになりました。 

� 親から見ても面白そうなのが伝わってきたし、できれば自分も体験してみたかったから。 
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� 日頃できないことがたくさんできた。大人の人と一緒に作り上げるということが高学年になるにつ

れ少なくなってきたので、今回のキャンプで、新しいことに挑戦できてよかったです。 

� 形を工夫し、動きを考え、自分が思った通りに動かすにはどうしたらよいかすごく考えていました。

ジャイロで動かすなど、親が見てもすごいな！と思うようなものをくみあげていました。 

 

〇交流会の内容について 

とてもよかった 8 人 

よかった 3 人 

 

（上記を選んだ理由） 

� アイスブレイクという言葉を知りました。楽しかったです。初対面の人との接し方など、学べたのか

なと思います。 

� プログラミングだけでなく、地元食材を使った食事、温泉、観光など姫島村を満喫できる内容で

した。特にきつね踊りは貴重な体験でした。 

� きつねメイクや踊りが体験できたから。 

� きつね踊りのことがよくわかりました。いい経験をさせていただきました。 

� 車エビがおいしかった。協力していただいた方々がすごく話しかけてくれていてすぐ仲良くできてい

た。 

� 子どももいろんな人と話が少しできているように見えました。親同士も子どものことを通して、話

を出来て交流ができてよかったです。 

� 保存会の方からの直接のご指導がいただけた上に、きつね踊りのメイクまでしていただけてうれし

かった。これだけがメインの会でも参加したいくらいだった。 

 

〇島内巡りの内容について 

とてもよかった 7 人 

よかった 2人 

無回答 2人 

 

（上記を選んだ理由） 

� 暖かくなってゆっくりまた回りたい。 

� 千人堂までの散歩楽しかったです。海がとてもきれいで感激！ 

� 姫島独特のジオパーク、文化、産業、自然に触れることができる。 

� ガイドさんの説明を聞きながら巡れてすごくよかったです。昔、個人的にキャンプに来て七不思

議を巡ったことがありましたが、その時よりとてもよかったです。 

� ガイド付きであったので、とても興味深い内容だった。 

� 見るところがたくさんあってよかった。 

� わかりやすい説明でやさしく教えてくれた。 

� 姫島の七不思議などの説明を聞いておどろきなどがあってとってもよかったです。 
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〇また姫島に来てみたいと思いますか？ 

来てみたいと思う 10 人 

無回答 1 人 

 

（上記を選んだ理由） 

� ゆっくり観光してみたいです。 

� 旅館の方もとても親切でした。次回は家族でキャンプに来たいと改めて思いました。ありがとうござい

ました。 

� とてもよい町だと思う 

� 海に入れる季節に来てみたい。 

� 夏の時に来てみたいと思っていたんですが、地元のお祭りと重なりなかなか来れないので、きつね踊り

も見れて、いつか家族できたいです。 

� ごはんもおいしい。人もあたたかい。今回見ていない場所にも子どもと来たい。アサギマダラの時期に

今年もう一度来ます。 


